

高梁川流域 キッズ

たかはしがわりゆういき

高梁川流域の

し てい ぶん か ざい し せき

指定文化財(史跡)

はやしまとがわけじんやあと

早島戸川家陣屋跡

新高総
見梁社
市市市

早島町

倉矢井浅里笠
敷掛原口庄岡
市町市市町市



場所

はやしま ちやう はやしま

・早島町早島



時代

えど じたい

・江戸時代



指定年月日

・昭和40(1965)年

8月31日



所有

はやしま ちやう

・早島町



し せき

この史跡について

ひつちゆう つう ぐん はやしましゆうへん おか やまじやうしゆ う き た ひで いえ りやう ち ひでいえ けい ちやう
備中都宇郡早島周辺は、岡山城主の宇喜多秀家の領地でしたが、秀家は慶長5(1600)年の
せき が はら たたか やぶ めつ ぼう か りやう ち と が わ みち やす
関ヶ原の戦いで敗れ滅亡しました。代わってこの領地に戸川達安が入りました。

みち やす う き た け か しん ご か しん せき が はら たたか どう ぐん たたか て が ら た
達安は宇喜多家の家臣でしたが、その後家臣をやめ、関ヶ原の戦いでは東軍で戦い手柄を立て、
とく が わ いえ やす つう ぐん か よう ぐん いち ぶ りやう ち あた かん えい
そのほうびとして徳川家康から都宇郡・賀陽郡の一部を領地として与えられました。寛永5
(1628)年、達安の子の正安は領地を受け継ぎ、その中から早島地域3400石を弟の安尤に分け
あた はやしま ち ぎやう じよ せい りつ やす もと げん ろく じん や お き ほう えい
与え、早島知行所が成立しました。安尤は元禄6(1693)年に陣屋を置くことを決め、宝永6
(1709)年、子の安貞のときに完成しました。

じん や めい じ い しん ご と こわ はやしま しやう が つ こウ に し どな ほり いち ぶ いし ぼし
この陣屋は明治維新後に取り壊されましたが、早島小学校のすぐ西隣りにお堀の一部と石橋
のこ
が残っています。